

Ketua DWP Provinsi NTB beserta Rombongan Kunjungan Kerja di Kota Bima

Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Provinsi NTB Hj. Ihsanty Komala Rimbun Rosiady beserta rombongan melakukan kunjungan kerja di Kota Bima dalam rangka Bhakti Sosial dan Penyampaian Program Kerja DWP Tahun 2019. Kedatangan mereka disambut oleh Sekda Kota Bima Drs. H. Mukhtar, MH dan Wakil Ketua DWP Kota Bima Hj. Sri Ratnawati, MH di Aula Kantor Walikota Bima, pada Kamis, 02 Mei 2019.

Turut hadir Ketua GOW Kota Bima Jumriah Feri Sofiyani, Kepala Perangkat Daerah, Camat dan Lurah, serta Pengurus dan Anggota DWP Kota Bima.

Ketua DWP Provinsi NTB menyampaikan bahwa *roadshow* dalam rangka melakukan bhakti sosial dengan membagikan sembako kepada kaum du'afa sekaligus menyampaikan program kerja Dharma Wanita Persatuan Provinsi NTB.

Disampaikannya, program kerja DWP mencakup tiga bidang kegiatan, yakni bidang pendidikan, bidang sosial budaya dan bidang ekonomi. Pada bidang pendidikan ditekankan pada peningkatan ketahanan keluarga. Diharapkannya pengurus dan anggota DWP agar terus mensosialisasikan kepada masyarakat tentang pendidikan karakter untuk ketahanan keluarga, khususnya pola pengasuhan anak dan remaja yang baik dengan menanamkan nilai agama dan keimanan yang kuat, sehingga generasi ke depan menjadi generasi emas yang terhindar dari hal-hal negatif seperti, kenakalan remaja dan bahaya narkoba.

Selain itu, pada bidang sosial budaya, kegiatan diarahkan pada Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Geramas) yakni, 1. Gerakan rajin mengecek kesehatan, 2. Gerakan makan sayur dan buah, 3. Gerakan 30 menit bergerak atau olahraga, 4. Gerakan PHBS (Perilaku Hidup Bersih dan Sehat), dan 5. Gerakan Zero Waste (lingkungan bebas sampah). Sedangkan pada bidang ekonomi, kegiatan diselenggarakan dalam rangka pelaksanaan kegiatan usaha secara profesional untuk memperoleh dana guna menunjang kelancaran organisasi. Selain itu, dilakukan pemberdayaan ekonomi produktif untuk meningkatkan kemampuan ekonomi anggota, seperti kegiatan usaha rumahan, memasarkan hasil karya dan usaha anggota.

"Dukungan pemerintah daerah sangat diharapkan untuk kelancaran kegiatan DWP, karena bagaimanapun DWP berperan aktif dan memberikan kontribusi positif bagi pembangunan nasional", ujar Ketua DWP Provinsi NTB

Sekretaris Daerah Kota Bima dalam sambutannya menyampaikan harapan kepada pengurus dan anggota DWP agar dalam gerak pengabdian ke depan dapat meningkatkan perannya yang lebih konstruktif kepada anggota dan keluarga besarnya sendiri, berkontribusi dalam melindungi, memberdayakan dan memajukan kaum perempuan, khususnya di Kota Bima, dan ikut berpartisipasi dan berkontribusi dalam pembangunan daerah, bangsa dan negara.

"Semoga dengan kehadiran DWP Provinsi NTB diharapkan dapat menambah wawasan dan pengalaman baru serta memotivasi DWP Kota Bima untuk semakin maju, terutama dalam mengembangkan potensi-potensi daerah yang ada menjadi sebuah kekuatan baru yang handal dan berdaya saing tinggi", pungkas Sekda.

Wakil Ketua DWP Kota Bima dalam pengantarnya bahwa DWP Kota Bima telah melaksanakan beberapa kegiatan dari program prioritasnya, antara lain sosialisasi penyakit menular, pencegahan stunting sejak dini, pembinaan majelis taklim, pola asuh anak dan remaja, pendewasaan usia pernikahan, perlindungan perempuan terhadap kekerasan termasuk kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur dan sosialisasi penyalahgunaan narkoba.

"Hal-hal tersebut menjadi tanggungjawab kita bersama terutama ibu sebagai pendidik utama dalam meningkatkan kualitas dan ketahanan keluarga", tutup Hj. Sri Ratnawati, MH. ***